



Rotax Max Challenge Euro Trophy (ITA) / IAME Series France 4/4

DORIAN POLI ET ANDY DIAZ À LA DÉCOUVERTE DE LONATO EN EURO ROTAX, MATTÉO ROSI DÉBUTE EN MINI 60 À VARENNES

Pour le team Suau Racing Kart, la fin de la coupure estivale a été marquée par un déplacement en Italie sur le célèbre South Garda Karting de Lonato, où se disputait du 27 au 31 août la 4e et dernière épreuve du Rotax Euro Trophy. La structure albigeoise accueillait Dorian Poli et Andy Diaz, tous deux engagés en Rotax Senior.

“Nous sommes arrivés sans réel objectif de résultats”, commentait Patrick Suau. “Le but était de faire découvrir à nos deux pilotes un nouvel environnement, un circuit réputé difficile avec du grip, des pelotons musclés et un niveau relevé, puisqu’il s’agit du Championnat européen dédié au Rotax. Andy a réalisé de belles choses. Seule une chute lors d’un départ l’a privé d’une place en finale. Quant à Dorian, il n’a cessé de réduire l’écart avec les meilleurs et a beaucoup appris.”

26e sur 81 à 4 dixièmes du meilleur temps de son groupe, Andy Diaz tirait un bilan positif des chronos, sachant qu’il débutait à ce niveau en Rotax Senior après avoir couru toute la saison en Nationale. Il a terminé toutes ses manches dans le top-15, sauf une, lorsqu’il s’est fait sortir au départ. Il tenait encore un bon rythme en super heat avec un gain de deux places, mais il lui a manqué 5 points pour accéder à la finale.

Dorian Poli a gagné d’entrée 7 places dans sa manche 1. Il a continué de progresser par la suite, s’assurant sa place en super heat, où il s’est offert une belle prestation en remontant 9 places.

La semaine suivante, Mattéo Rosi est allé disputer le dernier round de la IAME Series France à Varennes. Le jeune pilote a fêté ses 8 ans et a enfin délaissé son IAME Gazelle pour le Vortex Mini 60. A chaque course, Mattéo a réussi à laisser plusieurs adversaires derrière lui, sur le sec comme sur le mouillé, avant de passer de la 27e à la 23e place en finale.

Ces 14-15 septembre, le team Suau Racing Kart sera à Aigues-Vives près de Lavelanet avec plusieurs pilotes pour une nouvelle épreuve du Trophée Jean-Claude Sanchez.)



Photos Archives et Philippe Roux